

El temporal echa por tierra la cosecha de cítricos y hortalizas

Los agricultores califican de "desastre" las consecuencias de las fuertes ráfagas en la Vega Baja y el Baix Vinalopó y lamentan los daños causados en los árboles

🕒 08:40 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



NOTICIAS RELACIONADAS

E. G. B. / M. J. S. Los fuertes vientos del sábado perjudicaron gravemente a los campos y agricultores

[...Y ahora la nieve. Alicante](#)

de la provincia, en especial en la Vega Baja y el Baix Vinalopó. El presidente de la Asociación de Jóvenes Agricultores (Asaja), Eladio Aniorte, reconoció que la valoración debe establecerse teniendo en cuenta la palabra "desastre", porque el viento "es malo para todo. Cuando llueve a unos les viene mal y a otros mejor, pero en este caso ha afectado negativamente a todas las cosechas en sólo un día". Ahora queda esperar a los primeros días de esta semana, que se pasarán inventariando las pérdidas y poniéndolas en conocimiento de las aseguradoras.

A los perjuicios sufridos por los agricultores de naranjas o limones, por ejemplo, que encontraron ayer sus árboles rotos y los frutos en el suelo, les superan las pérdidas de los invernaderos. El viento ha destrozado este tipo de infraestructuras especialmente en el campo de Elche. El responsable comarcal de Asaja, Pedro Valero, indicó que el temporal "hizo algo de daño en los plásticos de los invernaderos" y provocó la caída de frutos de naranjos y limoneros. Asimismo, también se resintieron cultivos de hortalizas, como habas y, en menor medida, brócoli.

Para los cereales, Aniorte calificó de fatal el panorama, dado que, según afirmó, se secan hasta la raíz con este tipo de vientos. De hecho, el viento aún perjudica más seriamente a los campos que sufren la falta de recursos hídricos. Aún así, se felicitó de que el vendaval no haya llegado en época de floración, pues habría sido nefasto también para almendros y melocotoneros.

En cuanto a los cítricos, el juez privativo de aguas de Orihuela, Jesús Abadía, lamentó que la mitad de las naranjas y los limones estaban ayer en el suelo, De hecho, aunque ya estaban en su mejor momento, las frutas no fueron recogidas porque el precio de compra era aún muy bajo.

Otros cultivos que han sufrido en la Vega Baja han sido las alcachofas, que tienen "siete meses de recorrido", según Abadía, lo que significa que se están recogiendo desde noviembre y que aún volverán a dar resultados antes de mayo. Los brócolis o las coliflores también se podrán seguir recogiendo hasta febrero, pero como en el caso de las alcachofas las plantas han quedado seriamente dañadas. "Ya no tienen el esplendor de hace unos días", porque hasta hace poco la lluvia estaba facilitando buenas previsiones.

Al igual que Abadía, el juez privativo de agua de Callosa, Pascual Gómez, admitió que los resultados del viento no se podrán calcular hasta hoy, cuando los agricultores comiencen a valorar y comunicar sus pérdidas.